

「学科対抗スポーツ大会」開催に向けて

事務局長 吉田大作

「京都造形芸術大学を元気にする企画」。それは、2009年から3年間、学生たちを主体に実施してきたいくつかの企画です。その一つの企画として、「学外の非日常感の中で、みんなで一つのボールを追いかけ、駆け回り、笑うことが必要だよ」という想いで、「学科対抗ソフトボール大会」を開催していました。その企画は非常に盛り上がり、2011年を最後に開催されなくなって以降も、「やりたい」「復活させてほしい」という声が聞かれます。ぜひ、「京都造形芸術大学を元気にする企画」として、学科対抗スポーツ大会を代議員のみなさんとともに復活させましょう。

【候補日】2015年 10月17日(土)・18日(日)・24日(土)、11月7日(土)・8日(日)

【想定される種目】ソフトボール(御所グラウンド)、バレーボール(学内体育館)など

【想定される経費】グラウンドレンタル料、備品代、景品代など学生会費より最大10万円

【今後のスケジュール】

本日 … 企画運営チーム メンバー募集

6月～7月 … 実施内容を吉田と共に企画立案

7月28日 … 総会で開催の可否を採決

※否決になった場合、この時点で企画運営チーム解散

—以後、可決の場合—

9月上～中旬 … 告知ポスター作成

9月末 … 告知ポスター掲示

10月中旬 … 参加学科エントリー〆切 (1学科でチーム編成が難しいときは混成も可とする)

開催1週間前 … 備品等準備、当日の運営内容の最終確認

10月下旬～11月上旬 … 大会実施

◆7月の代議員総会にて実施の可否を採決しますので、学科内にて賛成・反対の意見をまとめてきてください。

◆企画運営チームに入りたいという人は本日の出欠アンケートの記入欄に○を記載してください。6月末～7月上旬に第一回目のミーティングを行いますので、改めて日程調整の連絡を京造メールにてお知らせします。

企画運営チーム参加した代議員の皆さんには、指導の過程で「企画力・運営力・広報力・人を笑顔にする喜び」を手にしてもらうことを約束します。ぜひ、一緒にやりましょう。